

Heuer werden Decken im Prater ausgebreitet

Packen Sie gleich den Picknickkorb!

Letztes Jahr noch im Stadtpark, heuer im Prater: Der schon legendäre Wiener Picknicktag verspricht ein unvergessliches Erlebnis für die ganze Familie zu werden.

Einfach nur genießen können Sie und Ihre Liebsten am 4. und 5. Juni im Prater. Beim Picknicktag zeigt sich die Großstadt mal wieder von einer ihrer schönsten und erholsamsten Seiten. Alles, was Sie dafür brauchen, ist eine kuschelige Picknickdecke und ein prall gefüllter Korb. Nicht vergessen sollten Sie auch einen warmen Pullover für die Abendstunden. Am Samstag, dem 4. Juni, geben die Symphoniker nämlich ein Gratis-Konzert für alle Anwesenden.

Passend zum klassischen Ambiente kleiden sich auch die Animatoure an beiden Tagen in traditionelle Biedermeier-Kostüme.

Es wird Ihnen an gar nichts fehlen

Ebenfalls an beiden Tagen (Samstag 10 bis 22 Uhr und Sonntag 10 bis 18 Uhr) mit dabei: Radio Wien auf der Kaiserwiese und das Hitradio Ö3 auf der Konstantinwiese. Übrigens: Sollten Sie keine Zeit oder keine Lust verspü-



Das Wetter lässt sich natürlich nicht bestellen, aber alles andere ist für den Picknicktag bestens geplant

ren, sich um den Inhalt Ihres Picknickkorbs zu kümmern: kein Problem! Im Prater selbst gibt es mehr als genügend Möglichkeiten, sich mit Proviant für die langen Sommertage einzudecken. Auch wer die Picknickdecke vergessen haben sollte, muss nicht extra nochmal umkehren. Die Veranstalter vom Stadt Wien Marketing haben

an wirklich alles gedacht – Decken können einfach ausgeliehen werden. Nähere Infos zum 4. Wiener Picknicktag finden Sie natürlich im Internet unter www.wien-event.at. Und wenn Sie schon im World Wide Web sind – schauen Sie sich am besten gleich auch die Wetterprognosen für das Wochenende an.